

LE BOURDON ira voir l'exposition « Art de la BD »

L'association Forum de la Madeleine et la Ville de Chartres organisent, avec le partenariat de l'option arts plastiques du lycée Marceau et des jeunes du quartier, une exposition intitulée « Art de la BD », à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 27 avril. C'est autour des œuvres de Bruno Bianchi, dessinateur, réalisateur, producteur et scénariste né à Chartres, que sera centrée l'exposition. Il est notamment le créateur du célèbre Inspecteur Gadjet. Le Bourdon, passionné de BD, ira découvrir cette exposition. De 9 à 17 heures, au forum de la Madeleine, mail Jean-de-Dunois. Entrée libre.

L'ÉCHO RÉPUBLICAIN

Siège. 3, rue aux Ormes, Chartres, 02.37.88.88.88. Ouvert de 8 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30.

Abonnements. 0.800.96.00.30 (gratuit) ou abo.echorep@centrefrance.com.

Rédaction locale. chartres@centrefrance.com ou 02.37.88.88.90.

Rédaction sportive. sports.echorep@centrefrance.com ou 02.37.88.88.41.

Publicité. 02.37.88.88.75.

Petites annonces. 04.73.17.30.30 ou annonces.cfp@centrefrance.com.

Avis d'obsèques. 04.73.17.31.41 ou obseques@centrefrance.com.

Annonces légales. 04.73.17.31.27 ou legales@centrefrance.com.

CINÉMA

Les Enfants du Paradis, 13, place de la porte Saint-Michel, à Chartres.

SOS Fantômes. 11 heures, 13 h 45, 16 h 20, 19 h 45.

Les aventuriers de l'arche de Noé. 11 heures, 13 h 25, 16 h 10.

Nous, les Leroy. 11 h 15, 13 h 45, 20 h 05.

La malédiction : l'origine. 11 h 15, 13 h 55, 16 h 20, 19 h 30.

Les choristes. 16 h 05.

Godzilla x Kong. 10 h 45, 13 h 50, 16 h 30. **VOST.** 19 h 45.

Sidonie au Japon. 11 heures, 13 h 30, 18 heures.

Les explorateurs. 11 heures.

Ducobu passe au vert. 11 h 10, 13 h 50, 16 heures, 18 heures.

Et plus si affinités. 11 h 15, 14 h 05, 18 h 20, 20 h 25.

Kung-Fu Panda 4. 11 h 15, 13 h 20, 15 h 35, 17 h 50.

La salle des profs (VOST). 11 h 15.

La promesse verte. 13 h 45.

Contes de printemps. 14 heures.

Pas de vagues. 15 h 40, 20 h 10.

Quelques jours pas plus. 15 h 40, 20 h 05.

Black files (VOST). 16 h 30, 19 h 40.

Le jeu de la reine. 16 h 35, 19 h 40.

Yurt (VOST). 17 h 50.

Dune : 2^e partie. 18 h 55.

Une famille. 20 h 20. ■

Chartres → Vivre sa ville

URBANISME ■ À deux pas de la gare et du centre-ville, un nouvel espace immobilier verra le jour fin 2025

Harvey : un futur « lieu de vie solidaire »

La première pierre du projet immobilier Harvey Chartres a été posée, hier. Ce nouveau projet d'habitat partagé sortira de terre fin 2025, près de la gare.

Emma Gomez

emma.gomez@centrefrance.com

Séance de yoga matinale dans le dojo ou meeting en visio au café, déjeuner léger en terrasse ou conférence, atelier de mixologie au bar ou soirée "série" dans sa chambre. « À chacun ses envies, à chacun son programme ! », s'enthousiasme David Inquel, co-fondateur de Harvey et président de la marque.

Harvey, qu'est-ce que c'est ? Harvey, c'est un lieu de vie pour dormir, travailler, manger, faire du sport et s'amuser. Sur place, « des studios, des T2, des T3, une brasserie, un jardin fleuri, un restaurant, une guinguette, une salle de sport, un espace de coworking, une bibliothèque, un rooftop végétalisé », énumère David Inquel.

L'entreprise Harvey a été fondée en 2017 par David Douillet, champion olympique de judo et ex-ministre des Sports, David Inquel, champion de France, médaillé de bronze aux championnats du monde par équipe de judo, Romaric Gaudemer, ancien judoka et Miriam Challal-Annoni, experte en immobilier.

Un projet sociologique. Après Bordeaux, Angers ou encore Paris, c'est à Chartres que l'entreprise Harvey a décidé de s'implanter et d'ouvrir un nouvel habitat partagé. « Tout converge



IMMOBILIER. La première pierre du projet Harvey Chartres a été posée, hier. VISUEL : AGENCE D'ARCHITECTES GAU

vers ce lieu », affirme David Douillet. Il précise : « La proximité avec la gare et donc les transports, le Colisée, le centre-ville... » Le chantier devrait durer encore une vingtaine de mois.

Lorsqu'ils seront inoccupés, les espaces partagés, tels que le dojo ou les salles de réunion, seront également mis gracieusement à la disposition des associations sportives ou culturelles locales. « Ce n'est pas qu'un projet immobilier, c'est un projet

sociologique et collectif », souligne Jean-Pierre Gorges, maire de Chartres. « Il est moderne et il a du sens. »

Aider les jeunes champions. Une partie des espaces de ce lieu de vie sera réservée aux publics qui rencontrent des difficultés pour se loger, notamment les jeunes sportifs. « On veut accompagner les jeunes champions français », affirme David Douillet. « Ce sont des jeunes qui mènent de front leurs études, leur passion, et qui n'ont pas de ressources. C'est

compliqué pour eux de se loger, car leurs dossiers ne sont pas rassurants. On sait ce que c'est et on veut casser cette dynamique-là. »

Les fondateurs d'Harvey ont souhaité aller encore plus loin en créant le fonds de dotation 1 % pour le Sport. Ce don financier a déjà permis d'accompagner Marc'Andria Maurizzi, jeune prodige du club d'échecs de Chartres, et permettra de soutenir des projets sportifs portés par les associations locales. ■

INFO PLUS

1 % pour le Sport. Créé en 2019 par trois anciens judokas professionnels associés au sein de la société Harvey, David Inquel, David Douillet et Romaric Gaudemer, le fonds de dotation 1 % pour le Sport a pour mission de promouvoir le sport et ses valeurs positives comme école de vie pour bâtir une société « où le collectif et l'entraide priment ». Grâce à leur don de 1 % de leur chiffre d'affaires annuel, les entreprises membres du collectif financent des projets sportifs porteurs de sens, facilitent l'accès au logement, sponsorisent de futurs champions ou les accompagnent dans leur reconversion.

EN CHIFFRES

5.300 m² de surface totale pour le projet immobilier Harvey, près de la gare de Chartres.

192 m² de dojo, avec un programme de wellness (sport et nutrition)

650 m² d'espaces partagés accessibles à tous.

115 hébergements composés de 27 appartements familiaux et 88 appartements « lifestyle », avec un accès réservé au lounge, bibliothèque et au rooftop végétalisé.

20 millions d'euros investis.

Le futur « poumon vert » près de la gare

PREMIÈRE PIERRE. Les premiers coups de pioches de Harvey Chartres ont été donnés il y a quelques mois. La première pierre, elle, a été posée, hier, en présence de Jean-Pierre Gorges, maire de Chartres (au centre), David Douillet (à gauche) et David Inquel (à droite), co-fondateurs de Harvey. Le bâtiment, dessiné par l'agence d'architectes GAU et la Maison Malapert, ouvrira ses portes « fin 2025 ». Situé à côté de la gare, à cinq minutes à pied de la cathédrale et du centre historique, cet ensemble d'une surface totale de 5.300 m² a été pensé pour être « un poumon vert du nouveau quartier Félibien », selon ses co-fondateurs. (Photo : Quentin Reix)

